## 芝生は たのしいね!

4月

















走ったり転がったりして、 芝生の感触を味わいながら全 身運動を楽しんでいました。





芝刈り機で芝を刈ったり 草抜器で草を抜いたりする ことも上手にしました。

今月の上旬は雨が多く、戸外遊びがあまりできませんでした。中旬より戸外での遊びを楽しめるようになり、素足で活動する日が多くなってきました。芝生の冷たさや、感触を味わいながら友達同士で顔を見合わせたり、芝生に座り込んで会話をしたりする姿も多く見られました。進級した 4,5 歳児にとっては自分たちの庭である園庭の芝生が日増しにふさふさしてきて「気持ちいい」と、喜んでいました。新入園児もお兄さん、お姉さんの真似をして裸足になり、芝生の心地よさを感じていました。

4, 5 歳児は芝生の上で鬼ごっこをしたり転がったりしながら全身で遊ぶことを楽しんでいました。転んで泣く幼児も見られましたが、多くの幼児は、すぐに起き上がりけがのないことを確かめながら遊びに夢中になっていました。芝生がクッションになっているようで、安全面でも砂とは違う様子が見られています。

来月はもっと運動量が増えることが予想されます。